



Recepción oficial a las féminas del club 'Petanca La Salceda', subcampeonas de la Primera División de la Liga Nacional de clubes

La alcaldesa torreña, Isabel María Zapata, homenajeó de esta forma a estas deportistas que con este logro han ascendido a División de Honor

19/12/17 – Las féminas del club 'Petanca La Salceda' de Las Torres de Cotillas fueron recibidas por la alcaldesa local, Isabel María Zapata, en acto oficial celebrado recientemente en el salón de plenos del Ayuntamiento local. "Queremos así homenajear a estas deportistas, que se han proclamado subcampeonas de la Primera División de la Liga Nacional de clubes, un magnífico resultado que les ha valido para ascender a División de Honor", destacó Zapata, que estuvo acompañada de su concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.

"Este club es un referente tanto en la petanca regional como en la nacional y año tras año suma grandes logros que hace que nos sintamos muy orgullosos de sus jugadoras", apunta la alcaldesa. "Nuestra más sincera enhorabuena a estas jugadoras", apunta Zapata, que recuerda que en los presupuestos municipales 2018 se recuperarán las subvenciones a los clubes deportivos locales y las subvenciones a deportistas destacados.



+INFO